

Des nouveautés pour les visites de la Hougue

Saint-Vaast-la-Hougue — Depuis plusieurs mois, l'association Cap Saint-Vaast Cotentin propose des découvertes patrimoniales. Dans ses projets : des visites à thème de la Hougue.

Patrimoine

Depuis quelques mois, l'association Culture, animations et patrimoine Saint-Vaast Cotentin (Cap Saint-Vaast) multiplie les activités. À sa tête, Annick Perrot, docteure en histoire, entourée d'une équipe motivée. « J'ai été sollicitée par la municipalité pour créer cette association. Son but est de soutenir le service de la Ville pour l'organisation d'animations autour du patrimoine et de l'histoire », explique-t-elle.

L'historienne estimait il y a quelques semaines, que son association manquait à la commune. « C'est la seule, culturelle et généraliste. » Le but est de dynamiser tout ce qui a trait à Vauban, entre autres.

La saison estivale a été positive sur de nombreux points, ce qui dénote l'attrait du public pour l'histoire locale. « On a accueilli, en juin, 120 écoliers de cours moyen des écoles du canton pour des visites interactives du littoral et de ses défenses. »

Un partenariat a également été mis en place avec la Ville pour la semaine Vauban, en juillet. « On a proposé de nombreuses animations autour de la Hougue pour évoquer comment vit un site inscrit à l'Unesco. La Hou-

gue étant la tour principale d'où était assuré le commandement de la défense de la rade », poursuit l'historienne.

La Hougue : des visites costumées

Avec 190 visiteurs à titre gratuit lors de la semaine Vauban, 230 l'été lors des deux visites hebdomadaires et 500 visiteurs lors des journées du patrimoine, le fort de la Hougue jouit d'une attractivité sans égale. « C'est le site Unesco par excellence. Ce qui a attiré plus d'une centaine de visiteurs lors des visites patrimoniales. »

Annick Perrot estime que cette reprise de contact avec le public est de bon augure, après de nombreux mois sans pouvoir proposer de visites. « Nous allons reprendre ces visites de la Hougue dès le printemps. Certaines devraient être costumées avec des thèmes historiques : Si la Hougue m'était contée. »

L'association cherche à diversifier ses animations familiales avec des jeux de rôle, mais le leitmotiv reste la Hougue. « On veut faire revivre des tranches d'histoire du XVII^e au XIX^e siècle. On travaille les scénarios », insiste l'historienne.



Annick Perrot souhaite développer les thèmes lors des visites de la Hougue et promouvoir le patrimoine local.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Des manifestations costumées qui s'ajouteraient aux visites hebdomadaires. « On cherche des costumes. Notre souhait est aussi de développer nos visites avec les comités

d'entreprise. Le but est de proposer de deux à trois animations hebdomadaires. »

Contact, 06 83 01 80 18.